
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

                                                                                                                

REQUERIMENTO Nº 408 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.   

 

✓ Quantos médicos pediatras atendem nos postos de saúde 

dos bairros Cruzeiro do Sul e Miguel Martini? 

✓ Há fila de espera para agendamento de consulta? 

✓ Em caso de afastamento ou desligamento, como ocorre a 

contratação de novos profissionais? 

✓ Em caso de falta do profissional há substituição imediata? 

 

JUSTIFICATIVA 
                                                         

Chegou a esse gabinete a informação de que há faltas constantes de 

médicos pediatras nos postos acima mencionados. 

Que a marcação de consulta está extremamente longa e com isso, 

uma criança pode perder a oportunidade de receber tratamento rápido e eficaz. 

Sabido que muitos profissionais estão próximos de sua 

aposentadoria bem como o número de pacientes cresceu demasiadamente e dessa 

forma, considera-se insuficiente o número de profissionais para atendimento nos 

referidos postos. 

A saúde é direito constitucional principalmente por se tratar de 

criança merecendo atenção prioritária. 

Isto exposto, se faz presente o requerimento a fim de sanar as 

dúvidas, mas principalmente, que seja sanado a falta de médicos pediatras. 

Gabinete Ver. APE, 26 de outubro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de novembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de novembro de 2023.  

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 


